

Ressort: Musik

Von Umzügen, Sommerregen und taiwanischen Volksliedern

Triosence live im Theaterstübchen

Kassel, 18.05.2013, 13:26 Uhr

GDN - "Triosence" gibt es nun bereits seit 14 Jahren. Und seit 14 Jahren geht die Erfolgskurve stetig aufwärts. Im März haben sie ihr aktuelles Album "Turning Points" veröffentlicht. Am Mittwochabend stellten sie es im ausverkauften Theaterstübchen in Kassel vor.

Zwei Jahre ist es her, dass Bernhard Schüler (Flügel), Matthias Akeo Nowak (Bass) und Stephan Emig (Drums und Percussion) zuletzt in ihrer Heimatstadt zu sehen und zu hören waren. Damals hatten sie mit Sara Gazarek noch eine Vocalistin dabei. Dieses Mal sprach nur ihre Musik, und die überzeugte. In Kassel begann die Karriere von Triosence. 1999 gewannen sie erst den Landes-, dann den Bundeswettbewerb von "Jugend jazzt". Der Lohn war eine CD-Aufnahme. Bereits der Erstling war ein Erfolg. Fünf weitere Alben folgten. Dazu kamen Tourneen in Deutschland, Europa, Asien, Australien und Amerika.

Am Mittwochabend waren sie wieder dort, wo alles begann, und zeigten, warum sie zum Besten zählen, was es in Deutschland an jungen Jazzbands gibt. Zwischen den neuen und einigen älteren Stücken unterhielt Bernhard Schüler das begeisterte Publikum mit kleinen Geschichten zu seinen Kompositionen. Er bewies dabei durchaus Entertainerqualitäten. Er plauderte von zwei Andrea, denen er verschiedene Lieder gewidmet hatte, erfolglos, wie er anmerkte. Er erzählte von seinem Umzug nach Bremen und dem dabei entstandenen Umzugslied. So vergingen knapp drei Stunden (mit einer Pause) mit kleinen Anekdoten und viel betörender Musik fast wie im Fluge.

Erst nach drei Zugaben entließ das Kasseler Publikum das Trio von der Bühne, nass, wie nach einem Sommerregen, zu dem zuvor Stephan Emig das Theaterstübchen zu einer lebenden Klangkulisse machte. Die Zuhörer folgten seinen wortlosen Vorgaben und erzeugten eine Klangcollage zur Musik auf der Bühne.

Die neue CD ist auch in Deutschland erfolgreich eingestiegen und auf Platz 7 der offiziellen Jazz-Charts von Media Control verzeichnet. Fast noch größer ist jedoch die Beachtung von "Triosence" im Osten Asiens. In Japan zählt die Band seit ihrer Debüt-CD "First Enchantment" zu den besten Jazz-Newcomern. Anlässlich der 100 Jahr-Feier Taiwans erhielten die drei deutschen Musiker eine Einladung, um dort mit bekannten einheimischen Musikgrößen aufzutreten. Dazu arrangierten sie gängige taiwanesischen Volkslieder neu, die sie vor tausenden von Menschen in riesigen Hallen spielten. Aber auch in der Clubatmosphäre des Theaterstübchens entfalteten diese Stücke ihre Magie.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14033/von-umzuegen-sommerregen-und-taiwanischen-volksliedern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV: Kurt U. Heldmann

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Kurt U. Heldmann

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com